
平成２９年６月２８日 中郷地区ざぶとん会 開催報告 

 

１ 開催情報 

日 時 ：平成２９年６月２８日（水） 

１９時～２０時５分 

会 場 ：中郷公民館 

主な対象：中郷地区 

参 加 者：４１人 

 
２ 参加者からのご意見 

ご 意 見 内 容 

下水道の整備について 山泉の今後の下水道整備予定を教えてほしい。 

道の駅の整備について 市内外からの集客が見込める道の駅のような施設がある

とよい。道の駅の整備予定はあるか。 

景観まちづくり刷新支援事

業を活用したまちづくりに

ついて 

景観まちづくり刷新支援事業は、これまで整備してきた

赤レンガ倉庫や博物館などを結び付けて、関連させるよ

うな形で進めてほしい。 

岡山公園（忠霊塔）のＰＲと

整備について 

より多くの方が忠霊塔へ参拝に訪れるよう、岡山公園の

整備やＰＲをしてほしい。 

指名競争入札における建設

工事等の指名業者について 

建設工事などの指名競争入札の指名業者について、どの

ような方法で決定しているのか教えてほしい。 

廃炉措置事業への地元企業

の参入について 

廃炉措置事業への地元企業の参入について、敦賀市から

支援してもらえるか教えてほしい。 

自主防災組織の構成員の補

償制度について 

災害発生時の自主防災組織の構成員に対する補償制度に

ついて、現在補償対象とならないケースへの対応など、

充実するよう検討しほしい。 

岡山公園の整備について 災害時の避難場所として整備していくことができるので

はないか。 

民生委員補助員の活動費に

ついて 

民生委員の補助員となった場合、その活動に対して金銭

的な支援はあるのか。 

歩道の樹木の伐採について 古田刈エフレ前の歩道は小学校の通学路としてたくさん

の子どもたちが利用している。歩道の植え込みが伸びる

と小さい子どもが見えなくなって危ないので伐採してほ

しい。 

笙の川堤防の除草について 笙の川堤防沿いの除草作業後、草がそのまま置いてある。

水路が詰まるので、持って帰るよう指導してほしい。 

市営野球場の利用について 市営野球場の利用の件、進捗状況を教えてほしい。 

小河口、坂下間のトンネル追

加工事について 

国道８号パイパスは小河口から坂下間で片側１車線とな

り危ないので、もう１本トンネルを増やしてほしい。 



河川水位観測の目印につい

て 

河川の護岸に水位がわかるよう目印をつけると、大雨の

時に水位が正確に把握できてよいのではないか。 

耕作放棄地の対策について 市の耕作放棄地への対策を教えてほしい。 

国道８号２車線化について 本町の国道８号２車線化について、どのような構想か教

えてほしい。 

民生委員と福祉委員の待遇

について 

民生委員は活動費が支給されるが福祉委員はボランティ

アであり、そういったものはない。多くの方に福祉ボラ

ンティアに参加してもらえるような工夫が必要だと感じ

ているので、何かいい方法を考えてほしい。 

 

３ 今回のざぶとん会を終えて市長から一言 

  熱心に議論をしていただきまして、ありがとうございました。 

皆さんからいただいた意見は、何とか実現できないかと常に考えるようにしています。

持ち帰って、いろいろなことを考えて、できる限り前に進めていきたいと思いますので、

今後もたくさんのご意見をお寄せください。 


